Nomdedéu avala la «reparación del daño» a Brancal entre críticas internas a Compromís

La rectora de la UJI ha sido elegida premio Olimpia (Mujer del Año) por el Consejo Municipal de Igualdad

JANDRO ROURES CASTELLÓN

Enric Nomdedéu, secretario autonómico de Empleo y referente en Compromís, defendió ayer en redes sociales los méritos de Ali Brancal para que fuera galardonada con el premio Olimpia después de que este periódico publicara que colectivos feministas como la Associació de Dones Nacionalistes 'Terra' (Adona't) y Liceu de Dones de Castellón propusieron a la ex ucealcaldesa para este galardón que entrega el Ayuntamiento de Castellón.

En su cuenta de Facebook, el veterano político nacionalista defendió la «reparación del daño» a su compañera de partido entre críticas internas a Compromís. «Méritos le sobran, y a Compromís algún demérito también», dijo Nomdedéu antes de insistir en que «no se gestionó bien desde el primer momento» el castigo a Brancal. «Hubo errores no forzados, como se dice en el tenis. Nunca me escondo», reiteró Nomdedéu, quien recordó que «ahora hace un año, cuando hablé de la sentencia absolutoria, había que reparar el daño».

Por ello, el nacionalista advirtió que «al margen de lo que acabe haciendo o no la formación política de la que aún forma parte, no se dio de baja, esta propuesta surgida desde el movimiento feminista tiene toda lógica». «Ojalá prospere. Sería justo», agregó. Por su parte, desde Liceu de Dones quisieron aclarar a este rotativo que se trata de una asociación exclusivamente feminista, sin ningún vínculo político ni a Compromís ni a ningún otro partido político, puesto que su labor se centra exclusivamente en la defensa de los derechos de las mujeres.

Una propuesta de galardón que finalmente no se convirtió en realidad. Ali Brancal, que ya fue propuesta en 2020 al premio Olimpia, no fue la elegida por el Consejo Municipal de Igualdad de Castellón, que reunido ayer en el Menador decidió concederlo a la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, quien optaba a la distinción



Eva Alcón, rectora de la UJI, c. A. D.

junto a la ex vicealcaldesa de Castellón y la dirigente de CCOO Encarna Barragán. Los 29 colectivos presentes en el Consejo Municipal de Igualdad dieron 12 votos a la rectora, mientras que las otras dos candidatas obtuvieron 6 cada una. Hubo 5 votos en blanco.

Alcón, propuesta para el premio por la Subdelegación y el PSPV-

Eva Alcón recibe 12 votos frente a Brancal y Barragán, con 6 votos cada una

PSOE, es la primera mujer en ostentar el cargo de rectora en la UJI; ha sido directora de la titulación de Filología Inglesa y vicerrectora en dos etapas, a la vez que es colaboradora de la Cátedra Unesco, entre otras responsabilidades docencia e investigación.